

## Une visite amicale des cyclistes de Ploemeur (Morbihan) - Langon

lundi 23 mai 2011



Une douzaine de cyclistes du club de Ploemeur (Morbihan) ont fait escale à Langon pour deux jours. « **Nous sommes passés par Sainte-Anne-d'Auray, Saint-Avé, Malansac et Renac, 150 km** », précise Christian Jolivet, le secrétaire du club. Un retour au pays pour ce natif de Langon. Les cyclos, accompagnés de leurs épouses qui suivent en voiture, ont occupé les gîtes ruraux le temps du week-end pour visiter le site des Corbinières et Guipry. Leur retour est prévu ce lundi avec deux haltes à La Gacilly et Rochefort-en-Terre.

« **Le club a fait 230 000 km en 2010 dont 6 000 km réalisés par Jean Cadoret, notre doyen de 80 ans**, annonce fièrement Jacky Vernanchet, le président. **Pour les entraînements, nous faisons trois sorties hebdomadaires et deux sorties à la journée ou sur trois jours. Cette année, nous allons participer au Grand prix Ouest-France à Plouhay, à la fête du vélo de la Pierre-le-Bigaut (Callac, 22) au profit de la recherche sur la mucoviscidose et à la semaine fédérale ; une manifestation internationale où seront présents 12 000 cyclos. Elle aura lieu en août à Flers** ».